

# Zwei Neue für den SV Lurup

Für die nächste Spielzeit in der Oberliga Hamburg kann der SV Lurup zwei neue Nachwuchsspieler begrüßen. Aus der aufgelösten A-Junioren-Regionalliga von TuS Osdorf kommt Mittelfeldspieler Vukicevic. Vom niedersächsischen Verbandsligaverein VfL Maschen wurde Maarten Fahl (Jahrgang 1989) verpflichtet. Fahl erzielte in der abgelaufenen Saison aus dem Mittelfeld heraus 8 Tore. Von den Stammspielern des bisherigen Oberliga-Teams hat sich bis Redaktionsschluss

nur Mario Schacht abgemeldet, der künftig für den Aufsteiger SC Egenbüttel spielen wird. Offen ist die Zukunft von Tobias Leuthold, Benjamin Lipke und Eugen Helmel, die gern höher spielen möchten. Lipke signalisierte allerdings nach dem Spiel des SV Lurup in Henstedt-Rhen, dass er erst einmal seine Berufsausbildung in Hamburg abschließen will. „Dann werde ich weitersehen. Mit großer Wahrscheinlichkeit bleibe ich, ich bin doch Luruper“, sagte Lipke.